

# *Première victoire de Cuba à la Ligue Mondiale de volleyball*

---



L'équipe masculine de Cuba a obtenu sa première victoire à la Ligue Mondiale de volleyball, en dominant l'équipe hôte l'Argentine, au groupe C.

Après avoir perdu vendredi en 3 sets contre les Argentins, ils les ont dominés.

Rolando Cepeda, avec 28 points, Osmany Uriarte, avec 17 et Javier Ernesto Jiménez avec 15 se sont faits remarquer pour les Cubains.

L'équipe cubaine avait été battue auparavant par les Canadiens à deux reprises. Dans les deux cas en 3 sets.

Le Canada est en tête du tableau de positions du groupe C, avec 9 points, 3 matchs gagnés et aucun perdu. L'Argentine vient après, suivie de Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/57894-premiere-victoire-de-cuba-a-la-ligue-mondiale-de-volleyball>



**Radio Habana Cuba**